

Maceo y Che: Presentes

Última actualización: Martes, 14 Junio 2022 09:03

Visto: 554

El 14 de junio se recuerda el natalicio de dos grandes figuras de la Historia de Cuba, el del cubano Antonio Maceo y Grajales (1845-1896) "Titán de Bronce" y el del argentino Ernesto Guevara de la Serna (1928-1967), a quienes unió el destino y el ideario revolucionario en nuestro país; nacieron un 14 de junio, pero con 83 años de diferencia.

En el sector de los Servicios Comunales se reflejan cualidades de uno y otro: laboriosidad, sacrificio, empuje, valentía... y aunque las cosas no siempre salen como se espera, seguimos con el espíritu de combate que nos legaron estos dos extraordinarios hombres.

